



An alle Ausbilderinnen und Ausbilder der
Auszubildenden des BSZ Neusäß

Ihre Nachricht:
Ihr Zeichen:
Unser Zeichen:
Unsere Nachricht:
Name:
Telefon: 0821 3102-4201
Telefax: 0821 3102-8021
E-Mail: sekretariat@bszn.bayern
Datum: 04.10.2024

Distanzwoche vom 21.10. – 25.10.2024

Sehr geehrte Ausbilderinnen, sehr geehrte Ausbilder,

während der Schulschließung in den Schuljahren 2019/20 und 2020/21 haben Schülerinnen und Schüler sich – erzwungenermaßen – zahlreiche Kenntnisse im Rahmen des Distanz- und Wechselunterrichts angeeignet. Der Umgang mit Videokonferenztools, die Arbeit in digital organisierten Gruppen, die Präsentation von Inhalten in Distanz sowie die damit verbundene Arbeit mit MS Teams waren schulischer Alltag.

Die erworbenen digitalen Kompetenzen sind für das eigenständige Lernen in der Schule und während der Ausbildung weiterhin von großer Bedeutung.

Im Rahmen einer „Distanzwoche“ wird am Beruflichen Schulzentrum Neusäß vom 21.10. bis 25.10.2024 in jeder Klasse mindestens ein „Distanztag“ angeboten, in dem die Schülerinnen und Schüler am Unterricht von zuhause aus teilnehmen.

► **Die Klassenleitung informiert die Klasse über die konkreten Tage.**

Voraussetzungen für die Teilnahme am Distanzunterricht sind eine stabile Internetverbindung sowie ein PC, Tablet oder notfalls auch ein Smartphone. Sofern die Teilnahme von zuhause nicht möglich ist, kann ein schulischer Arbeitsplatz angeboten werden.

Jedem Schüler und jeder Schülerin wurde ein Zugang zu Office 365 bereitgestellt und das Einloggen in MS Office mit den Klassenleitungen eingeübt. Damit haben alle die Möglichkeit, „live“ aktiv am Unterricht teilzunehmen. Die Teilnahme am Distanzunterricht ist verpflichtend; die Anwesenheit wird von den Lehrkräften geprüft. Die Teilnahme mit Übertragung von Ton und Bild kann von der Lehrkraft eingefordert werden. (vgl. BayEUG §30 Abs. 2 Satz 3).

Schülerinnen und Schüler, die wegen Erkrankung nicht teilnehmen können, müssen sich wie gewohnt über WebUntis krankmelden.

Die Erfahrungen aus der Distanzwoche werden wir für den weiteren Schulentwicklungsprozess unserer Schule nutzen.

Immer häufiger arbeiten Auszubildende im Unterricht mit ihrem eigenen Endgerät, so dass wir in einigen Klassen bereits Unterlagen vollständig digital ausgeben und die Arbeit mit Tablet einüben können. Sie unterstützen die digitale Transformation im Unterricht der Berufsschule, wenn Sie den Erwerb von geeigneten Tablets (mit Stifteingabe) für Ihre Auszubildenden unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen
Gez. Rainer Bartl, OStD
Schulleiter